



**Tarea:**

**Lee el fragmento del artículo de *El País* y resume los riesgos de la inmigración ilegal en la ruta hacia las Islas Canarias.**

**Un migrante fallece durante su rescate en helicóptero tras otra noche intensa de llegadas a Canarias**

[...]

La ruta migratoria canaria vive horas intensas en la recta final del año. Los equipos de Salvamento Marítimo han rescatado entre la madrugada y primera hora de la mañana de este viernes a los ocupantes de cinco cayucos —184 personas en total— que navegaban en las inmediaciones de El Hierro, y están buscando una sexta embarcación en el mar. Uno de los rescates ha acabado de forma trágica: tras subir a bordo de la Guardamar *Polimnia* a los 55 varones que iban en uno de los cayucos, a unos 185 kilómetros de las costas de El Hierro, los responsables de Salvamento Marítimo constataron el mal estado de cinco de ellos. El helicóptero Helimer los evacuó inmediatamente y los trasladó al aeropuerto de la isla. A su llegada se confirmó el fallecimiento de uno de los hombres. [...]

No ha sido esta la única tragedia de la ruta canaria que se ha conocido en las últimas horas. El Gobierno de Mali ha confirmado este viernes que el pasado 19 de diciembre se hundió en aguas de Marruecos una embarcación que se dirigía a Canarias con 80 personas a bordo, de las cuales solo 11 lograron sobrevivir. Las autoridades malienses detallan que 25 de las víctimas mortales y nueve de los supervivientes eran de esa nacionalidad, según el comunicado oficial.

[...] En total, casi 200 personas rescatadas del mar en unas horas, lo que eleva a cerca de un millar los migrantes arribados a las islas en poco más de dos días. Salvamento Marítimo ha recibido un aviso de una sexta embarcación a la deriva, de la que aún no hay más datos, según fuentes de Protección Civil.

El hombre fallecido pasa a engrosar la lista de víctimas mortales en la ruta canaria. El jueves se publicó el informe anual de la ONG Caminando Fronteras, que sostiene que este año se ha producido una cifra récord de muertes en las rutas migratorias que llevan a España. Según los registros de esta organización, que mantiene contacto directo con muchas de las personas que se juegan la vida en el mar y con sus familias, en 2024 murieron 10.457 personas intentando alcanzar España, y un total de 131 embarcaciones se perdieron con todos sus ocupantes a bordo. [...]

Los cálculos de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), integrada en la ONU, reducen la cifra de muertos y desaparecidos este año en las rutas migratorias hacia España a unas 1.400 personas. La propia OIM reconoce, no obstante, que son cifras por debajo de la realidad.

Quellennachweis: El País.com, veröffentlicht am 27.12.2024 von **GUILLERMO VEGA**

---